
 

 

Compte-rendu du conseil d’école du 16 avril 2024 

 

Ordre du jour : 

 Secrétariat de séance 

 CR du dernier conseil d’école 

 Règlement intérieur de l’établissement: modifications 

 Bilan des activités pédagogiques du deuxième trimestre 

 Bilan des évaluations nationales françaises CP,CE1,CM1 

 Le projet d’établissement/projet d’école 

 Prévisions de structure 2024-2025 

 Travaux 

 Information sur l’école annexe de Ben Guerir 

 Questions diverses 
 

Personnes présentes :  
 
Représentants des parents d’élèves : Mme Bennis, M. Benmassou, M. Ettaik, M. Tahiri, M. Laaouidi, 
Mme Bezza, M. Dany, M. Moussaid 
Personnels enseignants : Mme Castillo, Mme Barthélémy, Mme Jamme, Mme Saquet, Mme Namez, 
Mme El Idrissi, M. Idchabani, M. Essatih 
Personnels de l’administration : Mme Benmbarek, Mme Soussi, M. Gasnault. 
 
Compte-rendu CE n°1 : adoption  

Règlement intérieur : Des modifications ont été apportées. 

 La pause déjeuner durera 15 minutes de moins, de 12h30 à 14h. Ainsi, la journée de classe se terminera 
à 16h. Il y aura également d’autres modifications comme la suppression de l’article sur le carnet de 
correspondance, comme des articles sur des situations problématiques trop détaillées. 

Les parents soulignent que la durée raccourcie peut provoquer des difficultés d’organisation pour les 
parents qui récupèrent leurs enfants pour aller déjeuner. 

Remarques parents :  
Discipline nécessaire auprès des adultes 
Nécessité de serrer les parents 
Il ne faut pas hésiter à exclure les élèves dangereux 



 
Les parents demandent si ces modifications seront soumises au vote du Conseil d’établissement. M. 
Gasnault répond par l’affirmative.  
Les parents soulignent que ce sont les parents qui voteront au collège alors que la majorité des parents est 
au primaire 
Effectivement, M. Gasnault répond qu’il faut avoir des enfants au collège pour être au conseil 
d’établissement. 

 

Bilan des activités pédagogiques :  

Les parents regrettent l’annulation de la sortie « Terre d’Amanar » en CE1. Les dates prévues pour cette 
sortie étaient trop proches du tremblement de terre et le site n’était pas accessible. 

 

Résultats obtenus lors des évaluations nationales en CP, CE et CM1 : 

Ils sont bons mais les parents auraient aimé savoir comment l’école se positionne par rapport aux autres 
établissements. 

Les parents notent également qu’il serait intéressant d’organiser une cérémonie pour les anciens élèves, 
nos bacheliers afin de garder le lien et de partager l’expérience vécue après la troisième. 

M. Gasnault confirme que des manifestations comme celle préconisée sont importantes. D’ailleurs, il y a 
quelques semaines, les étudiants de seconde ont été accueillis au Groupe scolaire pour la remise de leur 
diplôme national du brevet. 

Projet d’établissement : 

M. Gasnault indique qu’actuellement les personnels de l’établissement répondent à un sondage. Les 
résultats de ce dernier permettront de mettre en place les axes du projet d’établissement. 

La structure pédagogique 2024-2025 : 

Il y aura 21 classes dont 13 en primaire. La campagne d’admission continue. A Ben Guerir, les admissions 
et les rencontres avec les personnes intéressées par l’établissement Jacques Majorelle se poursuivent. 

Les tarifs 2024-2025 : 

Les parents déplorent l’augmentation des frais de scolarité alors que la situation économique actuelle est 
compliquée. M. Gasnault comprend mais précise que cette hausse est moins importante que le taux 
d’inflation. 

Travaux au sein du Groupe scolaire Jacques Majorelle : 

Suite au tremblement de terre, des travaux ont été engagés afin de préserver la solidité des locaux.  

Les services de cantine et garderie : 

Il y a constamment une adaptation par rapport à la météo, à la période Ramadan pour mieux accueillir les 
enfants sur le temps de pause méridienne. La directrice indique qu’elle va intervenir et observer lors de 
cette période pour améliorer ce temps de pause.  
Il y a la nécessité de former les animateurs pour répondre au mieux aux besoins des élèves. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 


